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Fonderie de Bretagne :  

Communiqué de Fabrice Loher à la veille du 1er Mai 
 

 
Suite aux échanges de mercredi matin qui se sont tenus avec des 

représentants syndicaux, nous avons participé mercredi soir à un échange avec le 
cabinet de la ministre déléguée à l’industrie, Agnès Panier Runacher, pour faire le 
point sur le dossier Fonderie de Bretagne. 
 
Avec le Président de Région, Loig Chesnais Girard et le maire de Caudan, Fabrice 
Vély, en présence du Préfet, nous avons confirmé que la situation se dégradait sur 
place tout en déplorant les incidents qui s’étaient déroulés mardi soir. 
 
Nous avons relayé la demande d’une médiation, afin de contribuer à baisser la 
tension sur le site. Nous avons souligné que le Gouvernement devait obtenir très 
vite de Renault des signes positifs sur les volumes de commande de pièces (en 
baisse ces dernières semaines) et sur les investissements intermédiaires 
nécessaires au renforcement de la compétitivité du site, car c’est la clé pour 
assurer la pérennité du site et des emplois. 
 
Le directeur de cabinet de la ministre a pris bonne note de ces demandes et 
promis un retour dans les meilleurs délais. Il a confirmé que le travail 
d’objectivation des chiffres contradictoires des études Advancy et Secafi était en 
cours afin d’apporter une analyse objective de la situation. Il a également été 
rappelé l’engagement du Gouvernement à accompagner la transition de la filière 
automobile vers les motorisations hybride et électrique et au fait que les 
fonderies bénéficieront des fonds engagés pour financer les investissements 
nécessaires.  
 
Je continue à soutenir le fait que « Renault doit assumer toutes ses 
responsabilités, dans les meilleurs délais et surtout dans le respect des 
salariés ». A ce titre, je considère que « la place du président de Lorient 
Agglomération ne sera pas d’être à la manifestation syndicale du 1er mai mais 
de continuer à œuvrer avec mes collègues élus auprès des autorités pour 
s’assurer que des réponses soient apportées. A ce titre, les salariés et leurs 
familles peuvent compter sur mon soutien et ma détermination pour que le site 

de Caudan ait un avenir. » 
 
 
Contact Directrice de Cabinet Lorient Agglomération :  

Kristell JAMME - 06 47 35 53 44 kjamme@agglo-lorient.fr   
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